

Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju Sambangi Warga

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID

Jul 22, 2023 - 15:54



Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju Sambangi Warga

SUKABUMI, 22 Juli 2023 - Pada Sabtu siang, AIPDA Sudiro, Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju, Kecamatan Nyalindung, melaksanakan kegiatan anjungsana ke Kp. Sabrang. Dalam kunjungannya yang berlangsung dengan penuh kehangatan, AIPDA Sudiro memberikan himbauan dan sosialisasi kepada warga terkait kamtibmas dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO).

"Kami merasa senang dengan kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah kami. Himbauan dan sosialisasi yang disampaikan sangat penting untuk kesadaran dan keamanan kami sebagai warga," ujar salah seorang warga, Ibu Siti.

Dalam kesempatan tersebut, AIPDA Sudiro mengajak warga untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas di wilayah mereka. Selain itu, beliau memberikan peringatan agar masyarakat lebih berhati-hati terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO). "Kami menghimbau agar warga tidak mudah tergiur dengan ajakan dan rayuan orang untuk bekerja di luar negeri. Harus lebih teliti dan memahami aturan yang berlaku dalam perekrutan calon tenaga kerja," tegas AIPDA Sudiro.

Dalam sosialisasinya, Bhabinkamtibmas juga menyoroti penggunaan sepeda motor dan knalpot bising oleh warga, serta mengajak mereka untuk selalu siap siaga dalam menghadapi bencana. Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap aman dan kondusif.

Program "AA DEDE" yang diusung oleh Polres Sukabumi, yang melambangkan Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien, juga disampaikan dalam kesempatan tersebut. Program ini menunjukkan komitmen Polres Sukabumi dalam memberikan pelayanan dan perlindungan terbaik untuk masyarakat.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom., menyambut baik kegiatan yang dilakukan oleh AIPDA Sudiro. Beliau berharap kegiatan serupa dapat terus dilakukan, sehingga sinergi antara polisi dan masyarakat semakin ditingkatkan, dan lingkungan yang aman dan harmonis dapat terus tercipta di wilayah Nyalindung.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.